

Damit war das Spiel entschieden, auch wenn Alweiler nochmal alles versuchte. Unser Trainer Dieter Drobczynski hatte, nach mehreren Wechslen, die Defensive etwas verstärkt und so brachten wir, ohne weiteren Gegentreffer, die Partie zu Ende.

Weiter geht es am Sonntag, 30.10.2022, 15:00 Uhr, mit dem Heimspiel gegen die SG Haupersweiler/Reitscheid, wo wir versuchen werden die nächsten Zähler zu holen. Über zahlreiche Unterstützung würde sich die Mannschaft sehr freuen.

Tischfußball

OTC Ottweiler

Weihnachtsfeier, Clubmeisterschaft und weitere Termine

In alter Tradition sollten die vereinsinternen Meister am 01.11.22 ermittelt werden. Auf Grund der aktuell problematischen Situation im Classic-Spielbetrieb hat der Vorstand in seiner letzten Sitzung beschlossen die diesjährigen Vereinsmeisterschaften in den Januar 2023 zu verlegen. Die Idee dahinter ist, das Turnier zur Vorbereitung zur Saison 2023 zu nutzen um damit rechtzeitig vor Saisonbeginn die Spieler aktivieren und motivieren zu können. **Die Clubmeister in Einzel und Doppel werden am Samstag, 21.01.23, ab 15.00 Uhr im Sportheim ermittelt.**

Zum Jahresabschluss wird wieder eine **Weihnachtsfeier** angeboten. **Am Freitag, 16.12.22**, startet die Veranstaltung um **19.00 Uhr**, zu der alle Vereinsmitglieder mit Partner eingeladen sind. Nach den positiven Erfahrungen der letzten Jahre, hat sich der Vorstand entschlossen auch für die Weihnachtsfeier 2022 pro angemeldete Person wieder eine **Kaution in Höhe von 10,00 €** zu erheben. Die Rückzahlung der Beträge erfolgt an die Anwesenden bei der Weihnachtsfeier. **Anmeldungen sind ab sofort bis spätestens Montag, 12.12.22**, durch Überweisung der Kaution auf das Vereinskonto bei der Sparkasse Neunkirchen möglich. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit der Barzahlung an die Geschäftsführerin, Nicole Gabriel, auf der Geschäftsstelle.

Bis zur Weihnachtsfeier stehen neben den Spieltagen der Classic- und der Pro-Liga noch die **STFV Landesmeisterschaften** auf dem Programm. Vom STFV wurden folgende Termine veröffentlicht: Landesmeisterschaften Hansberg (ohne Senioren) am 17. und 18.12.22 im Kulturzentrum St. Wendel-Alsfassen. Die Landesmeister der Senioren am Sonntag, 04.12.22 im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum in Ottweiler ermittelt. An gleicher Stelle finden am Samstag, 03.12.22, die Landesmeisterschaften am Leonhart in allen Disziplinen statt. Alle Infos dazu unter www.stfv.de. Die Zusammenfassung der OTC Termine ist unter <http://otc-ottweiler.de/termine/> zu finden.

Felix Dachs wird Vize-Deutscher Meister bei der Junioren Bundesliga

Am 08. und 09. Oktober in diesem Jahr fand die Tischfußball-Bundesliga der Junioren in Fränkisch-Crumbach statt. Als saarländischer Vertreter trat die Mannschaft des TFC St. Wendel an. Mit im Team des TFC St. Wendel war der Spieler Felix Dachs und als Team Coach Silas Reimann vom OTC Ottweiler dabei.

In der Vorrunde konnte man von sieben Spielen alle bis auf eines gewinnen und war somit für das Halbfinale qualifiziert. Im Halbfinale gewann man gegen das Team von New Way Cubs aus Berlin mit 25:20 Punkten. Jetzt stand das Finale an gegen den Dauerkonkurrenten und Gastgeber TFC Fränkisch-Crumbach. Das Spiel endete 25:13 für den Gastgeber aus Fränkisch-Crumbach. Dennoch eine tolle Leistung von Felix und den anderen saarländischen Spielern, die nach 2019, 2021 dieses Jahr zum dritten Mal in Folge im Finale der Deutschen Mannschaftsmeisterschaft der Junioren standen.



Dachdeckerei Schappert GmbH

Reparaturen, Bedachungen aller Art und Fassadenbau Holzbau, Innenausbau Zimmermannsarbeiten

Zur Kipp 9 • 66578 Stenweiler
Tel.: 0 68 24 / 73 25
E-Mail: firma@schappert-dach.de
www.schappert-dach.de

Wir gratulieren allen Beteiligten des Teams und dem TFC St. Wendel zum Vize-Meister.

Erneut konnte man erkennen das eine hervorragende Jugendarbeit im Tischfußball geleistet wird.

Für den TFC St. Wendel haben gespielt: Erik Bruststeins, Matthieu Prevot, Felix Dachs, Adrian Bruststeins, Elias Messina, und Silas Reiman (Coach).



Hier das Junioren-Team des TFC St. Wendel mit Felix Dachs (4. von links) und Silas Reimann (1. von rechts).

Tennis

TC Blau-Weiß Ottweiler e.V. Medenrunde im Winter?

Ja!

Auch im Winter finden Tennisturniere statt, allerdings nur in der Halle. Jedes Mitglied eines Tennisvereins kann daran teilnehmen und somit die Sommersaison verlängern.

Der TC Blau-Weiß Ottweiler e.V. hat in dieser Saison eine Damen 50 - und eine Herren 30- Mannschaft gemeldet. Es wird im 4er- Team gespielt. Die Spiele der Ladies finden jeweils in der Halle von Ottweiler und der Herren in Neunkirchen statt.

Spieltag ist immer der Samstag.

Wir wünschen allen Players viel Spaß und Erfolg in der Runde. (R.S.)

